

## Sube dólar a \$11.90 a la venta (Reforma 08/06/11)

Sube dólar a \$11.90 a la venta (Reforma 08/06/11) Las operaciones en las ventanillas de BBVA Bancomer también reflejan como la moneda mexicana cede terreno ante la divisa estadounidense. Foto: Archivo En el Aeropuerto de la Ciudad de México, el billete americano se recibe en 10.90 y se vende en 11.79, el mismo precio de este martes Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 junio 2011).- El peso mexicano en transacciones de menudeo opera con pérdidas, debido al tono del testimonio de Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal de EU, en el sentido de que la economía americana pierde 'gas'. De manera tal que en Banamex, el dólar menudeo de Estados Unidos avanza cuatro centavos a 11.90 pesos a la venta y 11.50 unidades a la compra. Las operaciones en las ventanillas de BBVA Bancomer también reflejan como la moneda mexicana cede terreno ante la divisa estadounidense, al ofrecerse el dólar en 11.86 o dos centavos más que ayer y adquirirse en 11.57 unidades. La excepción se da en las instalaciones del aeropuerto capitalino, en cuyo interior, según Consultoría Internacional Banco, el billete americano se recibe en 10.90 y se vende en 11.79, el mismo precio al que concluyó en la sesión del martes pasado. Actinver Casa de Bolsa comenta que el peso mexicano pierde y mantiene señales de rebote frente a un ambiente internacional con mercados accionarios a la baja afectados por el discurso de Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal de EU, sobre la desaceleración económica en la Unión Americana y su preocupación por el sector laboral. Para los analistas de la intermediaria financiera Bernanke deja abierta la posibilidad de una tercera ronda de relajamiento cuantitativo o 'Quantitative Easing 3' (QE3), y mantendrá la tasa referencial por más tiempo de lo esperado. Por su parte, el tipo de cambio interbancario cede 2.63 centavos, pues se compra en 11.7778 y se vende en 11.8028 pesos por divisa americana, de acuerdo con información de Banamex. Katia Goya, especialista de análisis y estrategia Banorte-IXE, dijo que los mercados amanecen digiriendo el testimonio de ayer del presidente de la Fed, Ben Bernanke, en el que reconoció que la actividad económica ha perdido fuerza, y está siendo "frustrantemente lento". Esta mañana la paridad sufre una pérdida de alrededor de 0.4 por ciento sobre el cierre de ayer y en niveles máximos desde mediados de abril, refirió Juan Carlos Alderete, experto de análisis y estrategia Banorte-IXE Al igual que las divisas de otros mercados emergentes, el peso mexicano continúa presionado por el contexto internacional y la problemática de deuda en Europa y tras los comentarios de Ben Bernanke el día de ayer, que redujeron la probabilidad de nuevos estímulos monetarios a la economía norteamericana pese a la desaceleración en el gigante de América del Norte. El martes pasado, el Banco de México informó que el tipo de cambio interbancario cedió 1.25 centavos a 11.7210. Según un reporte de la consultora Metanálisis, el peso mexicano se mantuvo sobre su promedio móvil de un mes, por lo que a pesar de la volatilidad intradía, se mantienen las previsiones alcistas a 11.87 en las próximas jornadas.